
 

REQUERIMENTO 

 

Assunto: Parque Habitacional da Base das Lajes 

 

Considerando as recentes declarações do Sr. Vice-Presidente do Governo 

Regional relativamente ao Terceira Tech Island, proferidas no âmbito de um 

vídeo promocional do projeto, bem como aos órgãos de Comunicação 

Social. 

Considerando que no vídeo promocional do Terceira Tech Island é afirmado 

pelo membro do executivo que o parque habitacional, composto por 400 

casas, “está pronto a habitar”, mostrando o vídeo as casas construídas 

pelos norte-americanos à volta da Base das Lajes. 

Considerando que, como é de domínio público, pelo menos serão 

necessárias obras de adaptação na rede de água, nos esgotos e na 

eletricidade, para que as casas em causa se tornem habitáveis e tenham 

manutenção a preços comportáveis face ao poder de compra na Região. 

Considerando que na última reunião da Comissão Bilateral, ocorrida em 

maio do presente ano, houve por parte do Governo Norte-Americano a 

intenção de entregar o parque habitacional da Base das Lajes, envolvendo 

as ditas 400 casas, ao Governo da República. 

Considerando que o Ministro dos Negócios Estrangeiros terá recusado a 

receção das mesmas, desconhecendo-se até ao momento a quem 



 

pertencem as referidas casas, o que significa que o Sr. Vice-Presidente do 

Governo Regional poderá estar a oferecer algo que não é da Região. 

Considerando que o Governo da República irá apenas disponibilizar verbas 

para garantir a segurança das casas, tentando travar a sua vandalização. 

Assim, ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais aplicáveis, os 

deputados signatários solicitam ao Governo Regional dos Açores os 

seguintes esclarecimentos: 

 

1- O parque habitacional das Base das Lajes já foi cedido, em parte ou 

totalmente, ao Governo da República? 

2- Se foi apenas em parte, que bairros foram cedidos?  

3- Em caso afirmativo, solicita-se informação referente a data da 

cedência e condições negociadas. 

4- Caso as casas tenham sido cedidas ao Governo da República, em que 

condições podem ser utilizadas pela Região? 

5- Tem o Governo Regional consciência do esforço que está a ser feito 

no Congresso dos EUA para colocar nas Lajes valências como um 

centro de informações e que essas valências dependem da 

disponibilidade local de habitação? 




